Conte de fine, Aaron et Zoé

Il y a bien longtemps une bergère aux cheveux roux allait chercher ses moutons qui étaient dans le pré du grand village.

Un jour, la bergère alla voir ses moutons mais il y eut un feu. Elle alla voir le feu mais il y avait une corde. Elle fut piégée et elle cria : « A l'aide! »

fnsuite, un prince vint à son secours. Il prit une hache pour couper la corde du piège. Il alla sur un chemin avec la bergère et il vit un voleur qui pouvait se transformer en tout. Il lui proposa un combat. Le voleur gagna le combat.

Après, le voleur épousa la bergère mais le prince revint sauver la princesse. Alors ils vécurent heureux et eurent beaucoup d'enfants.